

06131 604704

06131 604930

Geschäftsführender Vorstand:

info@dmsg-rlp.de

https://www.dmsg-rlp.de

Hindenburgstraße 32 55118 Mainz Postfach 1708 55007 Mainz

Ministerpräsidentin

Malu Dreyer, MdL

Dr. med. Klaus Mattes

(Landesvorsitzender)

Wolfgang Merzbach

Geschäftsführung:

(Schatzmeister)

Dieter Korfmann

Telefon:

Telefax:

E-Mail:

URL:

DMSG-Landesverband Rheinland-Pfalz e.V. Hindenburgstr. 32 55118 Mainz

Sein Weg nach Jerusalem

Eine verrückte Idee! -- Eine Super-Leistung! -- Ein außerordentliches Engagement!

Man kann es sicher als eine verrückte Idee bezeichnen, wenn jemand über 5.500 km von Ingelheim nach Jerusalem laufen möchte. Stefan Spangenberg hatte nicht nur diese verrückte Idee, er hat sie auch in die Tat umgesetzt. Dabei ist er sowohl körperlich als auch mental an seine Grenzen gegangen.

Bereits in einem Vorgespräch in der DMSG Geschäftsstelle wurde klar, dass Stefan Spangenberg sein Projekt sehr strukturiert und professionell angeht.

Sportliche, religiöse und soziale Gründe waren seine Motivation und seine Motoren.

2013 erhielt sein Sohn Martin die Diagnose Multiple Sklerose (MS) – ein Schock für alle Beteiligten.

In den ersten Stunden der Hilflosigkeit und Betroffenheit haben Spangenbergs eine wichtige Stütze in der DMSG erfahren.

Deshalb stellte Stefan Spangenberg seine Reise auch unter das Motto "Pilgern für 'nen guten Zweck" und bat um Spenden für die DMSG in Rheinland-Pfalz.

Dieses Anliegen setzte er genauso akribisch in die Tat um, wie seine Reise selbst.

Mit regelmäßigen Blogs und Berichten hielt er Freunde, Bekannte und die interessierte Öffentlichkeit "auf dem Laufenden".

Und da das immer auch mit einem Spendenaufruf verbunden war, konnten letztlich über 10.000,00 € bei der DMSG verbucht werden.

Zunächst einmal sind wir alle sehr froh und dankbar, dass Stefan Spangenberg sein Abenteuer körperlich und gesundheitlich gut überstanden hat.

Dankbar sind wir aber auch, dass durch diese Aktion die Krankheit MS und ihre Auswirkungen für die Betroffenen sehr ins Licht der Öffentlichkeit gerückt wurde. Und "last but not least" freuen wir uns über den sehr hohen Spendenbetrag, der dabei hilft, dass unser Verband auch weiterhin den MS Betroffenen mit Rat und Tat zur Seite stehen kann.

Vielen Dank an Stefan Spangenberg und Glückwunsch zu dieser herausragenden Leistung.

Dieter Korfmann

Geschäftsführer

Zuwendungen sind steuerbegünstigt!

Beitrags-/Spendenkonten:

Mainzer Volksbank eG Sparkasse Mainz Commerzbank AG

IBAN: DE25 5519 0000 0296 0000 11 IBAN: DE11 5505 0120 0000 0554 00 IBAN: DE89 5508 0065 0270 0700 00

BIC: MVBMDE55 BIC: MALADE51MNZ BIC: DRESDEFF550